

Ciudad Real



La candidata al Congreso por Madrid y presidenta de la Fundación Víctimas del Terrorismo, María del Mar Blanco, pide recuperar la unidad para combatir el terrorismo y que no se utilice de forma partidista la muerte de dos inocentes

Blanco ha lamentado la muerte de los dos españoles y ha mostrado la mayor repulsa y condena contra el atentado. Ha reconocido la “extraordinaria labor” que realizan las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado para defender los intereses de España y de los españoles. Por su parte, la candidata al Congreso, Rosa Romero, ha indicado que “para combatir el terrorismo es imprescindible la unidad de todos los demócratas”. Se ha referido al Acuerdo por las Libertades y contra el Terrorismo que han firmado casi todas las fuerzas políticas “el mejor marco desde el que combatir el terrorismo y dignificar a las víctimas”.

M^a del Mar Blanco durante el minuto de silencio

Se ha reunido con AFAMMER y después ha visitado Valdepeñas, Manzanares y Daimiel

Blanco ha asegurado que España “no se merece experimentos”. “El PP quiere seguir en la senda de la recuperación económica y la creación de empleo frente a otras opciones que pretenden hacer un reparto de la pobreza”. Por su parte, Rosa Romero, ha recordado la apuesta del PP por el sector del vino y que “apoyamos el sector vitivinícola, la esencia y la identidad de nuestra tierra”. Carlos Cotillas ha mandado un mensaje sobre “la estabilidad y la seguridad” que necesita España tras las elecciones del 20 de diciembre, y ha recordado que “el apoyo a nuestros agricultores y a la creación de empleo solo lo garantiza el PP hoy por hoy”.



Con AFAMMER



En Valdepeñas



En Manzanares



Con el alcalde de Daimiel



La candidata número uno al Congreso, Rosa Romero: “La garantía de futuro de nuestra agricultura viene de la mano del PP”

Reunión con ASAJA

Romero ha indicado que en el PP “hemos vuelto a comprometernos a seguir defendiendo la agricultura, un sector muy importante que está contribuyendo de manera decisiva a que España pueda salir de la crisis”. El PP siempre ha puesto el acento en la agricultura frente a otros, como los socialistas, “que eliminaron el Ministerio de Agricultura demostrando que para ellos no era ni es una prioridad”. Tras repasar algunas medidas puestas en marcha por el Gobierno del PP, ha destacado las ayudas de la PAC y la Ley de la Cadena Alimentaria como uno de los grandes logros del PP.



Los candidatos populares en ASAJA

Por su parte, el presidente nacional de ASAJA, Pedro Barato, ha valorado las nuevas medidas fiscales para el profesional de la agricultura, la cadena de valor o la regularización de casi 4.100 pozos. No obstante, considera que hay que seguir trabajando en el tema del agua y aunque ha destacado que se han conseguido garantizar las dotaciones de agua, ha asegurado que en esta provincia necesitamos muchas infraestructuras “porque si hay agua habrá futuro”

Alamillo y Luciana



El candidato al Congreso, José Alberto Martín-Toledano: “El PP es el partido del empleo, las pensiones, el medio rural y la unidad de España”

Ha afirmado que “a muchos se les llena la boca hablando de nuestra tierra, de derechos sociales y creación de empleo, pero, a la hora de la verdad, solo el Partido Popular, y así lo avalan los datos, es capaz de crear empleo, asegurar las pensiones y los servicios sociales y defender nuestra tierra manifestándonos en contra de cerrar los ayuntamientos y diputaciones que tantos servicios dan a los ciudadanos de nuestros pueblos”.



Alamillo



Luciana

Chillón



La candidata al Senado, Cristina Molina: “Pedimos cuatro años más para afianzar la recuperación y no dejarnos a nadie atrás”

Molina ha declarado que “hace cuatro años los españoles nos eligieron para sacar a España de la crisis y crear empleo y lo hemos hecho, ahora pedimos cuatro años más para afianzar la recuperación y no dejarnos a nadie atrás, porque somos el partido de la gente normal, de la clase media, alejados de radicalismos y populismos que solo conducen al sectarismo y a la confrontación”. “Frente a la moderación y las propuestas sensatas basadas en la experiencia de los momentos más difíciles, que representa el Partido Popular, nos encontramos a los de siempre, a los expertos en arruinar España, a los que, guiados por un sectarismo trasnochado y una demagogia sin límites, pactan con cualquiera para llegar al poder, aunque sea con aquellos cuyo referente es Venezuela y la falta total de libertad que allí impera”. Por todo ello “pido el voto para el Partido Popular, para que podamos seguir trabajando por la unidad de España, por la creación de empleo y por una recuperación económica que llegue a todos”.



Cristina Molina con los asistentes al acto

Tomelloso



La candidata al Senado, Cristina Molina: “El Partido Popular siempre ha contado con los jóvenes”

Molina ha declarado que el Partido Popular siempre ha contado con los jóvenes, tanto en las medidas que ha tomado para facilitar su incorporación a un puesto de trabajo, como por la cantidad de jóvenes que ocupan un lugar en las listas del partido. Ha reconocido que han sido cuatro años difíciles, pero nada ha distraído al gobierno del PP de su principal objetivo que no era otro que la creación de empleo. Se ha referido a algunas de las medidas que el Gobierno de Mariano Rajoy ha llevado a cabo en esta legislatura para incentivar la incorporación de jóvenes al mercado laboral como la Estrategia de Emprendimiento y Empleo 2013/2016, o el Plan de Garantía Juvenil, dotado con 2 millones de euros, o la Tarifa Plana de 50 euros. Ha recordado que gracias a estas medidas, entre otras, en el último año 50.000 jóvenes han encontrado un puesto de trabajo.



Cristina Molina con los jóvenes

Llanos del Caudillo



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, asegura que “los pactos de perdedores no respetan la voluntad de la mayoría”

Cañizares afirmó que el PSOE, Ciudadanos y Podemos “no salen a ganar estas elecciones sino a pactar, ya que lo único que les interesa es llegar al poder sin respetar, como han hecho en Castilla-La Mancha, la voluntad de la mayoría”. Por ello, pidió el voto para el Partido Popular, para alcanzar una mayoría amplia que impida que un pacto de perdedores nos devuelva a la quiebra y a la inseguridad. Por su parte, el diputado provincial David Marín aseguró que “en las próximas elecciones nos jugamos la recuperación, el bienestar, el empleo, el futuro de nuestros hijos, las pensiones de nuestros mayores y la unidad de España, y únicamente es el PP el que garantiza todos estos objetivos”.



Cañizares y Marín con afiliados

Puebla del Principe



El candidato al Senado, Miguel Angel Valverde: “Ahora que nadie se acuerda de la prima de riesgo no podemos volver atrás”

Valverde reconoció el esfuerzo que la sociedad española ha tenido que hacer y las duras medidas que el Gobierno de Mariano Rajoy tuvo que adoptar al inicio de la legislatura para dejar atrás la crisis, por eso, ahora que lo peor ha pasado, ahora que se crea empleo, ahora que las pensiones suben y no se congelan, ahora que nadie se acuerda de la prima de riesgo no podemos volver atrás, ni permitir que aquellos que quieren cerrar nuestros pueblos pongan en el gobierno a los que arruinan España cada vez que gobiernan.



Miguel Angel Valverde con asistentes al acto